

2. NOUS AVONS BESOIN D'ÊTRE SAUVÉS D'UNE RELATION BRISÉE AVEC DIEU

« Non, la main de l'Éternel n'est pas devenue trop courte pour sauver, ni son oreille trop dure pour entendre. Mais ce sont vos fautes qui mettaient une séparation entre vous et votre Dieu. » — Ésaïe 59.1, 2

Le péché non pardonné court-circuite notre relation avec Dieu, l'Auteur de la vie. Une relation d'amour avec Dieu ne peut exister sans la foi, c'est-à-dire la confiance. C'est la raison pour laquelle Jésus a parlé du péché en terme d'incrédulité (voir Jean 16.9). Christ est venu pour rétablir la confiance en Dieu à laquelle Satan avait porté atteinte.

3. NOUS AVONS BESOIN D'ÊTRE SAUVÉS DE LA MORT ÉTERNELLE, SALAIRE DU PÉCHÉ

« C'est pourquoi, de même que par un seul homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort, et qu'ainsi la mort a passé sur tous les hommes, parce que tous ont péché... » — Romains 5.12

Ici la Bible fait référence à la mort éternelle, une mort de laquelle personne ne peut revenir, pour laquelle il n'y a aucun espoir de résurrection. Dieu ne veut pas que la mort ait le dernier mot. C'est pourquoi il nous offre le salut, la vie éternelle.

4. NOUS AVONS BESOIN D'ÊTRE SAUVÉS D'UNE VIE MALHEUREUSE ET PÉCHERESSE

« Beaucoup disent : Qui nous fera voir le bonheur ? » — Psaumes 4.7

Pour le pécheur, la vie est une impasse. Le péché ne peut mener sur la voie du bonheur et de l'épanouissement. Son goût est amer et il laisse un vide douloureux dans l'existence.